

県北中学校 第1学年だより No. 2 1		何事にも ～一致団結～ できる学年に！	2020年 9月 4日 文責 永田 秀一
-----------------------------	---	---------------------------	-------------------------

激走！！ 県北地区駅伝競走大会が終了しました。

9月1日（火）に総合運動会が実施され、あづま園北走行事を行いました。男子3ム、女子3ムが参加する。



か、男子が34位、女子が21位という結果になりました。特設駅伝部の皆さん、本当にお疲れさまでした。

1年生からは先週、お知らせしたように渡邊愛菜さん、太田瑞生くん、末永愛羅さんが1年生にもかかわらず出場し、素晴らしい活躍を見せてくれました。

総合的な学習「国見を知る。」講話を行いました。

例年であれば「国見を知る。」を目的に「総合的な学習の時間」に職場訪問を行い、まとめの活動を行う予定でした。しかし、「新型コロナウイルス感染症」の感染防止策のために中止となりました。その代替の活動として、3日（木）に国見町教育委員会から2人の先生をお招きし、「国見町の現状」や「国見町の教育」について講話を頂きました。



暑さの中、生徒たちは真剣に話を聞き、自分たちの住む「国見町」の新たな発見をしたようでした。講話後は感想をまとめました。

スクールカウンセラーによる1学年全員面談を今週より始めました。

新型コロナウイルス感染症による状況下での小学校卒業・中学校入学を経験した1年生1人1人が抱えている「心」の状況を専門のスクールカウンセラーが把握し、サポートが必要な生徒には対応するという目的で、今週よりスクールカウンセラーによる面談を始めました。

昼休みと放課後を使っての面談となります。普段の悩み事や心配事など、どんなことでもよいのでスクールカウンセラーと話せる機会となればと考えています。

PTA 奉仕作業お世話になります。←



明日、5日（土）親子奉仕作業が早朝より行われます。残暑厳しい折ですが、ご協力をよろしくお願い致します。

生徒の声「2学期の抱負」②

1年1組 伊藤くん
僕の2学期の抱負は卓球の大会で勝つことです。夏休みに大会が2つあったのですが、一勝もできませんでした。だから、新人戦では絶対、一勝できるようにしたいです。

1年1組 岩崎さん
1学期はあまり、授業に集中して取り組んだり、テスト勉強を自分から進んで行うことができませんでした。だから、2学期は授業に集中したり、テスト勉強を進んで取り組めるようにして、部活動も積極的に取り組みたいです。

1年2組 相原さん
1学期の期末テストでは思うような順位をとることができませんでした。2学期のテストでは少しでも順位を上げる目標を持って学習に取り組みたいです。部活動では、技術を上げて少しでも上手になりたいです。

1年2組 一條くん
僕の2学期の抱負は勉強でわからないところや苦手なところを少なくすることです。そのために、難しい問題にも自主的に挑戦して取り組み、テストやワークで間違えたところを自主学習でもう一度、解きなおしたいです。

来週の予定

9月7日（月）	
1	月1
2	月2
3	月3
4	月4
5	月5
6	月6
普通授業	給食あり 普通清掃 部活あり

9月8日（火）	
1	火1
2	火2
3	火3
4	火4
5	火5
6	火6
普通授業	給食あり 普通清掃 部活あり

9月9日（水）	
1	水1
2	水2
3	水3
4	水4
5	水5
6	水6
普通授業	給食なし 簡単清掃 部活あり

9月10日（木）	
1	木1
2	木2
3	木3
4	木4
5	木5
6	木6
普通授業	給食なし 簡単清掃 部活あり

9月11日（金）	
1	
2	米沢校外学習
3	万が一欠席の場合は7：50分まで
4	で学校に連絡をお願いします。
5	解散予定は16：20となります。
6	詳細はしおりをご確認ください。